
Стать новоселами буренки Стать новоселами буренки 
Карачаровской фермы СПК Карачаровской фермы СПК 
«Сура» планировали еще осе-«Сура» планировали еще осе-
нью прошлого года, но только нью прошлого года, но только 
две недели назад зашли они в две недели назад зашли они в 
новый двор. Строители подка-новый двор. Строители подка-
чали со сроками, да и сегодня в чали со сроками, да и сегодня в 
новостройке немало недоделок, новостройке немало недоделок, 
но тянуть с переходом в новый но тянуть с переходом в новый 
двор было уже нельзя. В старом двор было уже нельзя. В старом 
коровнике теперь расположился коровнике теперь расположился 
откорм, а дойное стадо пришлось откорм, а дойное стадо пришлось 
загнать в новое строение, так загнать в новое строение, так 
как погодные условия уже не по-как погодные условия уже не по-
зволяли находиться на свежем зволяли находиться на свежем 
воздухе. воздухе. 

По словам заведующей фермой По словам заведующей фермой 
Л.А. Куличковой, новые условия не-Л.А. Куличковой, новые условия не-
много страшили, но в целом все оста-много страшили, но в целом все оста-
лись довольны. Дояркам понравился лись довольны. Дояркам понравился 
молокопровод, им не надо бегать по молокопровод, им не надо бегать по 
двору с тяжелыми бидонами молока, двору с тяжелыми бидонами молока, 
теплая вода под руками. Хотя числен-теплая вода под руками. Хотя числен-
ность коров в группах увеличилась, ность коров в группах увеличилась, 
работать стало легче, и даже время на работать стало легче, и даже время на 
дойку коров у них сократилось. Еще дойку коров у них сократилось. Еще 
Лидии Алексеевне нравится, что двор Лидии Алексеевне нравится, что двор 
просторный, светлый, с хорошей вен-просторный, светлый, с хорошей вен-
тиляцией, а значит и микроклиматом. тиляцией, а значит и микроклиматом. 
Животные чувствуют себя прекрасно, Животные чувствуют себя прекрасно, 
новорожденным телятам здесь тоже новорожденным телятам здесь тоже 
будет комфортно, а имеющиеся не-будет комфортно, а имеющиеся не-
доделки, они надеются, в ближайшее доделки, они надеются, в ближайшее 
время будут исправлены - это подклю-время будут исправлены - это подклю-
чение к работе генератора, на случай чение к работе генератора, на случай 
отключения электроэнергии, подъезд-отключения электроэнергии, подъезд-
ные пути, отделка комнаты отдыха для ные пути, отделка комнаты отдыха для 
животноводов и еще ряд небольших животноводов и еще ряд небольших 
неисправностей. неисправностей. 

- Вообще, - говорит председатель - Вообще, - говорит председатель 
хозяйства С.М. Коротков, - со строите-хозяйства С.М. Коротков, - со строите-
лями в этот раз нам очень не повезло. лями в этот раз нам очень не повезло. 
Организация, с которой мы первона-Организация, с которой мы первона-
чально заключали договор, распа-чально заключали договор, распа-
лась, потом приехали другие рабочие, лась, потом приехали другие рабочие, 
и так до сих пор у нас есть еще к ним и так до сих пор у нас есть еще к ним 
вопросы. А совсем недавно хозяйство вопросы. А совсем недавно хозяйство 
располагало лишь животноводчески-располагало лишь животноводчески-
ми дворами образца 60-70 годов, где ми дворами образца 60-70 годов, где 
не только о какой-либо механизации, не только о какой-либо механизации, 
но даже об их безопасности уже гово-но даже об их безопасности уже гово-
рить не приходилось. Подвижки нача-рить не приходилось. Подвижки нача-
лись, когда в области появилась про-лись, когда в области появилась про-
грамма по реконструкции и строитель-грамма по реконструкции и строитель-
ству животноводческих помещений. ству животноводческих помещений. 

За это время мы построили в Языкове За это время мы построили в Языкове 
комплекс, в Барятине реконструирова-комплекс, в Барятине реконструирова-
ли двор, и вот в Карачарах построили ли двор, и вот в Карачарах построили 
новый. Все это стоит недешево, по-новый. Все это стоит недешево, по-
следняя новостройка нам обошлась следняя новостройка нам обошлась 
в тринадцать с лишним миллионов в тринадцать с лишним миллионов 
рублей, для нас это огромные деньги, рублей, для нас это огромные деньги, 
но тянуть с обновлением производ-но тянуть с обновлением производ-
ственных помещений больше было ственных помещений больше было 
нельзя. Хотя с другой стороны, все ча-нельзя. Хотя с другой стороны, все ча-
ще задаешься вопросом – а долго ли ще задаешься вопросом – а долго ли 
мы еще протянем? Ни цены, ни спроса мы еще протянем? Ни цены, ни спроса 
на нашу продукцию нет, а в последнее на нашу продукцию нет, а в последнее 
время все чаще еще и погодные усло-время все чаще еще и погодные усло-
вия селянам начали вставлять палки вия селянам начали вставлять палки 
в колеса. Едва выживаем за счет мо-в колеса. Едва выживаем за счет мо-
лока и дотаций на него, а куда девать лока и дотаций на него, а куда девать 
мясо? Его производство несет нам мясо? Его производство несет нам 
большие убытки, так как нет спроса, большие убытки, так как нет спроса, 
а если и берут, то только по цене на-а если и берут, то только по цене на-
много ниже его себестоимости. А ведь много ниже его себестоимости. А ведь 
на рынке его продают в три с лишним на рынке его продают в три с лишним 
раза дороже, и значит, прибыль вновь раза дороже, и значит, прибыль вновь 
достается не производителям, а тор-достается не производителям, а тор-
говле. Решить эти проблемы можно говле. Решить эти проблемы можно 
бы было и на уровне региона, сделав бы было и на уровне региона, сделав 
заказ для закрытых учреждений, ко-заказ для закрытых учреждений, ко-
торых в области у нас предостаточно, торых в области у нас предостаточно, 
но по-видимому, пока никто не хочет но по-видимому, пока никто не хочет 
этим заниматься, лишь ведутся одни этим заниматься, лишь ведутся одни 
разговоры. Дотации на молоко, а тем разговоры. Дотации на молоко, а тем 
более при строительстве или рекон-более при строительстве или рекон-
струкции животноводческих помеще-струкции животноводческих помеще-
ний - это хорошо, но диспаритет цен ний - это хорошо, но диспаритет цен 
настолько велик, что не поддается настолько велик, что не поддается 
никакому пониманию. Так, например, никакому пониманию. Так, например, 
карачаровский двор при нормальной карачаровский двор при нормальной 
ценовой политике на молоко, сможет ценовой политике на молоко, сможет 
себя окупить лет за двенадцать. А мы  себя окупить лет за двенадцать. А мы  
хорошо знаем, как могут скакать цены хорошо знаем, как могут скакать цены 
на нашу продукцию, и все в сторону на нашу продукцию, и все в сторону 
понижения. Так что строим мы дво-понижения. Так что строим мы дво-
ры и покупаем технику на свой страх ры и покупаем технику на свой страх 
и риск, так как деваться нам сегодня и риск, так как деваться нам сегодня 
просто некуда.просто некуда.

Но даже при таком раскладе любое Но даже при таком раскладе любое 
новшество радует, так как это улуч-новшество радует, так как это улуч-
шает условия труда для тружеников шает условия труда для тружеников 
хозяйства, а также дает возможность хозяйства, а также дает возможность 
приблизить качество к тем требова-приблизить качество к тем требова-
ниям, которые предъявляет сегодня ниям, которые предъявляет сегодня 
рынок к сельскохозяйственной про-рынок к сельскохозяйственной про-
дукции. Хочется надеяться, что сло-дукции. Хочется надеяться, что сло-
жившаяся ситуация на селе изменится жившаяся ситуация на селе изменится 
и те, от кого это зависит, обратят вни-и те, от кого это зависит, обратят вни-
мание на сельхозпроизводителей и мание на сельхозпроизводителей и 
поймут, как тяжело им живется.поймут, как тяжело им живется.

Е. КОВАЛЕВА.Е. КОВАЛЕВА.
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22 ноября 2013 года 
в 14 часов в Пильнинском 

РКДЦ состоится
торжественное мероприятие 

«КАКИЕ ПЕСНИ ТЫ МНЕ ПЕЛА, 
НАД КОЛЫБЕЛЬЮ НАКЛОНЯСЬ», 

посвященное Дню матери.
Приглашаем жителей 

и гостей района на праздник.
Оргкомитет.

КРУГЛОСУТОЧНЫЙ ТЕЛЕФОНДЕПУТАТСКИЙ ПРИЕМ

ИДЕТ ПОДПИСКА

Уважаемые читатели!
Заполнив этот абонемент, вы можете оформить подписку  у по-

чтальонов на дому и в отделениях связи.

ДЕЛА КРЕСТЬЯНСКИЕ

НОВОСЕЛЬЕ С ГРУСТИНКОЙНОВОСЕЛЬЕ С ГРУСТИНКОЙ

Молочный блок на новой Карачаровской ферме СПК «Сура» находится в 
ведении Ивана Сергеевича Крымова, он работает там оператором. Раньше 
всех он спешит на ферму, чтобы включить оборудование для дойки, а ухо-
дит позднее всех. В его обязанности входит и его промывка, и отгрузка 
молока, да и порядок в этом блоке он всегда самостоятельно наводит. 

До этого Иван не один год работал с отцом на комбайне, знает технику и 
любит с ней возиться, поэтому от предложенной ему работы не отказался. 
С самого момента установки оборудования, начал его изучать и спраши-
вать у специалистов что да как. Это помогло быстро войти в курс дела, и 
сейчас он отлично справляется со своими обязанностями. А в свободное 
от работы время Иван штурмует науку, ведь он учится в институте в городе 
Чебоксары. И хотя ВУЗ не сельскохозяйственного направления, как специ-
алист по управлению персоналом, он всегда сможет найти себе работу в 
родном селе.

На снимке: И.С. Крымов.
Фото Д. Денисовой.

Прямое общение 
с избирателями

11 ноября депутат фракции 
«Единая Россия» в Земском со-
брании Пильнинского муниципаль-
ного района Роман Танчук провел 
личный прием граждан, на кото-
рый пришли 9 человек. «Приятно 
с одной стороны, и крайне ответ-
ственно с другой, осознавать, что 
люди доверяют тебе, надеются, что 
именно депутат сможет решить их 
проблемы. Вопросы, поступившие 
сегодня в мой адрес, были самые 
разные, от имущественных право-
отношений и недовольства эколо-
гией до благоустройства и освеще-
ния улиц и дворов. Серьезное бес-
покойство у жителей района также 
вызывает плата за так называемые 
общедомовые нужды. Проведение 
приемов является неотъемлемой 
частью депутатской деятельности, 
прямым общением с избирателем 
и тем самым способствует укрепле-
нию авторитета и позиций депутата 
и партии, которую он представля-
ет. Вместе с тем, хотелось бы от-
метить, что по всем озвученным 
гражданами вопросам будут под-
готовлены письма в соответству-
ющие инстанции и проведена вся 
необходимая работа!» - подытожил 
депутат Танчук.

Н. ВАСИЛЬЕВА.

Каждый получит ответКаждый получит ответ
Для более качественного предостав-Для более качественного предостав-

ления услуг для клиентов, в управлении ления услуг для клиентов, в управлении 
Пенсионного фонда по Пильнинскому  Пенсионного фонда по Пильнинскому  
району начала работать круглосуточная району начала работать круглосуточная 
телефонная линия. На номер 5-28-97телефонная линия. На номер 5-28-97
можно звонить не только в рабочее вре-можно звонить не только в рабочее вре-
мя, но в любой неурочный час. Не сму-мя, но в любой неурочный час. Не сму-
щайтесь, когда услышите  автоответчик, щайтесь, когда услышите  автоответчик, 
работает система аудиозаписи, надо  работает система аудиозаписи, надо  
изложить свой вопрос или просьбу  и изложить свой вопрос или просьбу  и 
обязательно назвать свою фамилию, обязательно назвать свою фамилию, 
имя, отчество, продиктовать номер сво-имя, отчество, продиктовать номер сво-
его телефона. Утром запись всех звон-его телефона. Утром запись всех звон-
ков будет прослушана,  и по каждому ков будет прослушана,  и по каждому 
обращению будут приниматься меры и обращению будут приниматься меры и 
даваться ответы.  По этому же номеру даваться ответы.  По этому же номеру 
можно позвонить и попросить заблаго-можно позвонить и попросить заблаго-
временно подготовить необходимые вам временно подготовить необходимые вам 
документы, вам останется только прийти документы, вам останется только прийти 
и забрать их.и забрать их.

Все звонки будут регистрироваться, на Все звонки будут регистрироваться, на 
все просьбы будут даны ответы.все просьбы будут даны ответы.



2 - “СЕЛЬСКАЯ ТРИБУНА”

Отличной экономике Отличной экономике 
– отличные дороги!– отличные дороги!

Мощное развитие транспортной 
инфраструктуры отражает быстрый рост 

экономических возможностей региона
Транспортная инфраструктура Нижегородской области 
за истекшие восемь лет получила серьезный импульс 
к развитию. Построены или находятся в стадии строи-
тельства автодорожные обходы многих городов, в том 
числе, Заволжья, Балахны, Выксы. Планируется, что до 
конца 2015 года поток транзитных фур покинет улицы 
Нижнего Новгорода - губернатор  поставил задачу уско-
рить строительство третьей очереди южного обхода 
областного центра. Возрожденный в 2012 году регио-
нальный Дорожный фонд позволил серьезно увеличить 
объемы ремонтных работ на магистралях. Динамика 
радует: если в 2011 году отремонтировали 261 км, то в 
2012-м – 464 км, в 2013 году - 600 км. По мнению специ-
алистов министерства транспорта и автомобильных 
дорог областного правительства, такими темпами за 3-4 
года можно привести в порядок все трассы в области. 
Так же как и дороги в городах и райцентрах.

Всего на ремонт и строительство дорог в 2013 году власти 
выделили сумму, превышающую 1,5 миллиарда рублей. На 
днях губернатор Валерий Шанцев лично проверил, как расхо-
дуются эти средства, совершив объезд дорожных объектов в 
Нижнем и Дзержинске. Увиденным, в целом, остался доволен. 
В городе химиков дорожники за год уложили 500 тысяч ква-
дратных метров асфальта, в областном центре – в два раза 
больше. Однако главную оценку работы дорожников дают жи-
тели и гости этих городов.

- В целом дороги стали лучше. Часто езжу по проспекту Гага-
рина, неровностей стало меньше. А ямы и вовсе исчезли, - го-
ворит автолюбитель из Нижнего Юрий Исаев. – Думаю, можно 
поставить «твердую четверку»!

- Троечка, не больше! – возражает авт оледи из Дзержинска 
Алена Павлова. – Конечно, диски теперь погнуть сложнее, чем 
восемь лет назад, но иногда потряхивает! Хотя проспект Лени-
на сделали замечательно!

- Я из Ивановской области. Так, по сравнению с нашими, ни-
жегородские дороги просто идеальные! - уверен предпринима-
тель Алексей Самоваров, которому вторит учитель из Волго-
града: «Да, как вы можете дорожников ругать? Вы в других-то 
городах были? Приезжайте к нам в Волгоград, молиться буде-
те на нижегородские дороги!». 

- В этом году мы сделали шаг вперед, увеличили объемы 
ремонтных работ областных магистралей с 464 км до 600 км. 
Плюс работает программа по муниципальным образованиям, 
где на ремонт трасс и внутридворовых территорий было вы-
делено 700 миллионов рублей, - заявил министр транспорта и 
автомобильных дорог Нижегородской области Александр Ге-
расименко. – В одном только Нижнем Новгороде в этом году 
было капитально отремонтировано сорок улиц! Будем и далее 
двигаться в этом направлении, выполняя задачи, поставлен-
ные губернатором.

По словам Валерия Шанцева, ремонт дорог сегодня счита-
ется приоритетным направлением в работе областной власти. 
Это значит, что набранные темпы работ сохранятся и в следу-
ющем году:

- Учитывая, что у нас в области 27 тысяч километров дорог, 
нас не могут успокаивать сегодняшние результаты. Необходи-
мо за 3-4 года полностью решить проблему с их ремонтом! - 
заявил глава области.- Конечно, нельзя все сделать сразу, но 
взятые темпы снижать нельзя!

Высокими темпами сегодня идет и строительство объектов, 
которые ранее не могли достроить целыми десятилетиями. 
Одним из таких проблемных долгостроев до 2005 года счи-
тался южный автодорожный обход Нижнего Новгорода, ко-
торый черепашьими темпами «строили» с советских времен. 
Последние 8 лет строительство сдвинулось с мертвой точки: к 
2007 году обход дотянули от московской трассы до саранской. 
Сегодня губернатор ставит задачу завершить строительство 
третьей очереди этой так нужной области магистрали до кон-
ца 2015 года. Это позволит перенаправить поток транзитного 
транспорта, следующего из Москвы на Казань, мимо Нижнего 
Новгорода – через дорожный обход города Кстово, что разгру-
зит улицы областного центра.

- Скорее бы уже построили! – сетует дальнобойщик Камиль 
из Казани. – Довольно сложно плутать по улочкам Нижнего 
Новгорода. Гораздо быстрее было бы проехать по объездной. 
И спасибо за дорогу до поворота на Саранск! Теперь не при-
ходится стоять в пробках!

Наличию потока фур в Нижнем не рады и сами нижегородцы.
- Выведут большегрузы из города, меньше надо будет чи-

нить дороги, - уверен пенсионер Сергей Иванович. – Ведь это 
именно груженые фуры продавливают в жару колеи в асфаль-
те на беду автомобилистам! И пробки тоже станут меньше!

Главное условие успешного строительства – финансирова-
ние – у области есть. В этом году на южный обход регион до-
бился от федерации 2,5 миллиарда рублей. В следующем по-
лучит еще столько же. Но похоже, и на этом точка поставлена 
не будет. 

- Четвертая очередь южного обхода ценою в 30 миллиар-
дов рублей будет строиться на средства федерации, - заявил 
губернатор Валерий Шанцев во время недавнего посещения 
объекта. - В апреле 2013 года мы встречались с премьер-мини-
стром правительства России, тогда Дмитрий Анатольевич по-
обещал помочь с достройкой южного обхода. Сейчас апрель-
ские решения воплощаются в жизнь.

Здесь будет уместно напомнить и еще об одной важной ново-
сти, имеющей огромное значение для развития транспортной 
инфраструктуры региона. 28 октября состоялось подписание 
госконтракта на строительство нового моста через Волгу, ко-
торый расположится параллельно существующему борскому. 
Подрядчик уже начал подготовку площадки, а до конца года 
проведет земляные работы и заложит основание опор нового 
моста, который призван в ближайшие годы решить проблему 
транспортного сообщения с северными районами Нижегород-
ской области. 

Говорят, что развивая транспортную инфраструктуру, реги-
он увеличивает свои экономические возможности. Пусть эко-
номисты спорят, насколько это действительно взаимосвяза-
но. Главное, чтобы жизнь людей с каждым днем становилась 
удобнее и комфортнее. 

Н. ВАСИЛЬЕВА.
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ЗНАМЕНАТЕЛЬНАЯ ДАТАЗНАМЕНАТЕЛЬНАЯ ДАТАВВ ОБЛАСТИ ОБЛАСТИ

Юбилей библиотеки – 
прекрасный повод зая-
вить о себе, привлечь вни-
мание общественности. 
90 лет – не просто дата, 
за ней стоят целая эпо-
ха, люди, человеческие 
судьбы, огромный труд. 
Это жизнь, наполненная 
яркими, замечательными 
событиями. 

ля работников библиоте-
ки юбилейный год стал 
шагом к новому, реали-

зацией новых идей и планов. 
Потому первым пунктом в про-
грамме праздника значилось 
открытие информационно-
компьютерного центра на ба-
зе детской библиотеки. Ради 
такого приятного случая в би-
блиотеку пришли ее предан-
ные друзья - юные читатели, а 
также  представители власти 
и культуры. До начала торже-
ственного момента, до того, 
как была разрезана красная 
ленточка, собравшимся в за-
ле показали видеозарисовку 
о детской библиотеке. Здесь 
можно взять не только книги. 
Для самых активных читате-
лей работают клубы «Сказоч-
ник» и «Почемучки», есть ку-
кольный театр «Сказочник», о 
родном крае можно узнать в 
краеведческом уголке. 

Право разрезать ленту 
предоставили главе местно-
го самоуправления района 
В.И. Козлову и депутату Зем-
ского собрания Р.С. Танчуку. 
Теперь в библиотеке детям и 
руководителям детского чте-
ния будут оказывать такие 
информационные услуги, как 
доступ в Интернет, обеспе-
чение познавательными, об-
разовательными и развива-
ющими программами, пред-
ложат книги по информати-
ке, устройству компьютера, 
программному обеспечению 
и многое другое. А называет-
ся центр «КОМПиК» («Ком-
пьютер и компания»), и, за-
нимаясь в нем, ребята будут 
углублять свои компьютерные 
знания.  Библиотекари будут 
работать в тесном контакте 
со всеми образовательными 
и дошкольными учреждени-
ями поселка. Открытие цен-
тра стало возможным благо-
даря депутату Законодатель-
ного собрания Нижегородской 
области Е.Б. Люлину, адми-
нистрации и отделу культуры 
Пильнинского района.

оржественное меропри-
ятие «90 лет с читате-
лями и для читателей» 

прошло в центральной би-
блиотеке. Оно было задума-
но для того, чтобы вспомнить 
историю создания библиоте-
ки, старейших ее работников, 
рассказать о своей работе и 
достижениях. 

У каждой библиотеки, как и 
у человека, есть своя биогра-
фия, своя история, свое пред-
назначение. Центральная би-
блиотека была основана в 
1923 году, первым заведую-
щим был А.П. Куликов. Кни-
ги для библиотеки были пере-
даны от героя Отечественной 
войны 1812 года генерал-май-
ора С.С. Андреевского, усадь-
ба которого находилась в селе 
Жданово  Курмышского уезда 
Симбирской губернии. В обя-
занности библиотекаря в то 
время входили не только вы-
дача литературы, но и борь-
ба с неграмотностью, чтение 
лекций, организация выста-
вок. Девиз библиотекарей 
50-60-х годов – донести кни-
гу до каждой семьи. Они де-
лали подворные обходы, орга-
низовывали книгоношество, 
выезжали с книгами на поля 
и фермы. В 60-70-е годы би-
блиотека была участницей об-
ластных соревнований на луч-
шую организацию библиотеч-
ного обслуживания населе-
ния, награждалась переходя-
щим знаменем, грамотами. В 
1972 году центральная библи-
отека перешла в новое здание 

на улице Тарлыкова.  1976 год 
– год централизации. Пиль-
нинская районная библиоте-
ка возглавила централизован-
ную библиотечную систему, в 
которую вошли 28 библиотек. 
В 80-е годы большое внима-
ние уделяется информацион-
ной работе. Именно тогда би-
блиотекари начали активно 
проводить дни информации, 
выставки-просмотры, дни спе-
циалиста, научно-практиче-
ские конференции по книгам 
В. Распутина, П. Проскури-
на, Б. Васильева. Заведую-
щие А.В. Иколенко, участница 
Великой Отечественной вой-
ны А.Г. Язина, В.А. Наумова, 
Г.Ф. Старикова много сделали 
для становления библиотеки.

егодня с приобретени-
ем компьютерной техни-
ки начался новый этап 

развития. Библиотека вста-
ла на путь внедрения в ра-
боту компьютерных техноло-
гий. Улучшились качество и 
оперативность предоставле-
ния информации. Начаты ра-
боты по переводу фондов в 
электронный вид. В этом го-
ду оцифровано 792 страни-
цы местной газеты «Кол-
хозная стройка» 1959-60-х
годов выпуска. Библиотеки 
района имеют возможность 
для обслуживания инвалидов 
по зрению и слабовидящих.

Ежегодно библиотеки рай-
она принимают участие в об-
ластном конкурсе по повы-
шению гражданско-правовой 
культуры избирателей. В 2012 
году Деяновская сельская би-
блиотека стала победителем 
в номинации «Сельская би-
блиотека». В этом году Крас-
ногорская сельская библиоте-
ка прошла конкурсный отбор 
среди библиотек области по 
предоставлению компьютер-
ной техники и подключению 
к сети Интернет с учетом за-
дачи расширения информа-
ционных технологий и оциф-
ровки. М-Майданская сель-
ская библиотека (заведующая
Т.А. Галкина) победила в кон-
курсе на получение денежно-
го поощрения как лучшее уч-
реждение культуры на терри-
тории сельских поселений Ни-
жегородской области. 

билей собрал много го-
стей – читателей и дру-
зей библиотеки. На 

празднике прозвучали те-
плые слова в адрес работни-
ков сегодняшнего дня. По-
здравить их со столь знаме-
нательной датой  пришли гла-
ва местного самоуправле-
ния района В.И. Козлов, за-
ведующая отделом культуры 
И.Т. Сесорова, начальник 
управления по организаци-
онным, правовым вопросам 
и работе с органами местно-
го самоуправления поселе-
ний, администрации района 
Н.А. Абдулганиева, директор 
управления социальной защи-
ты населения Л.А. Молодцова, 
коллеги – сельские библиоте-
кари и работники детской би-

блиотеки, директор районно-
го культурно-досугового цен-
тра Г.В. Кабаева, местные 
авторы  В.И. Кузнецова, Г.Д. 
Коровникова и В.Т. Бакшеев, 
депутат Земского собрания 
Р.С. Танчук, директор Пиль-
нинского краеведческого му-
зея А.А. Помчалов, дирек-
тор детской школы искусств 
С.А. Семенова, коллектив хо-
зяйственно-эксплуатацион-
ной службы отдела культу-
ры, юная читательница Кира 
Прокофьева. 

Самым главным богатством 
библиотеки остаются люди. 
Н.И. Учуватова, Т.В. Еркина, 
А.И. Калимуллина, И.Г. Лото-
ва, Т.В. Чемодурова работа-
ют более тридцати лет. Все 
они были награждены благо-
дарственными письмами ад-
министрации района, а также 
А.Е. Абашина, О.В. Андрее-
ва, Т.Н. Тарасова, И.В. Чир-
кова, Е.В. Макарова, Т.П. Бу-
тузова, водитель В.В. Весе-
лов и инженер-программист 
В.В. Бондарь. Несмотря на со-
лидный возраст, штат библи-
отеки постоянно обновляется. 
Молодые библиотекари произ-
несли слова шуточной клятвы. 
Речи и приветственные слова 
гостей перемежались с музы-
кальными номерами. Большой 
интерес у присутствующих вы-
звал просмотр слайд-фильма 
«Не остановить истории бег», 
в котором прослежена исто-
рия образования библиотеки, 
на фотографиях запечатлены 
люди, многих из них уже нет 
в живых, внесшие вклад в об-
щее дело становления район-
ной библиотеки как подлинно-
го очага  культуры.

собые слова признатель-
ности прозвучали в адрес 
директора централизо-

ванной библиотечной системы 
Л.В. Гавриловой, которая на 
протяжении 30 лет преданно 
служит библиотечному делу. 
В этот же день в Н.Новгороде 
она была награждена Почет-
ным дипломом губернатора 
Нижегородской области В.П. 
Шанцева, который ей был вру-
чен на следующий после юби-
лея день. Ее дочь Т.Н. Гаври-
лова пошла по стопам матери, 
и сложилась династия библи-
отекарей, она заместитель 
директора по работе с деть-
ми, тоже была отмечена бла-
годарственным письмом ад-
министрации района. 

Сегодня уже очевидно, что 
вопреки пророчествам песси-
мистов ни «информационный 
взрыв», ни широкое внедре-
ние новейших технологий не 
отменят чтение, книгу, библи-
отеку, а сделают их еще более 
востребованными. Пожелаем 
же всем работникам библи-
отеки, чтобы юбилейный год 
стал для них стимулом к даль-
нейшему развитию.

Г. АБДУЛХАЕВА.
На снимке: на юбилейном 

празднике.
Фото автора.

ПУТЬ ДЛИНОЮ В 90 ЛЕТПУТЬ ДЛИНОЮ В 90 ЛЕТ
31 октября главная библиотека района отметила юбилей31 октября главная библиотека района отметила юбилей
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ПРАВОСЛАВИЕПРАВОСЛАВИЕ

ПАМЯТНАЯ ДАТА В ЛЕТОПИСИ ХРАМАПАМЯТНАЯ ДАТА В ЛЕТОПИСИ ХРАМА
Субботний день, 9 ноября, навсегда вой-

дет в летопись нашего храма. И состоялось 
это событие в год его 310-летия. Впервые в 
поселении в 1703 году была построена де-
ревянная клетская церковь и Пильна стала 
селом. Это ли не промысел Божий?

…К храму спешат, едут люди, чтобы 
стать участниками великого духовного со-
бытия. Некоторые, а их немало, впервые 
осмелились  переступить его порог. Дай 
Бог, чтобы этот шаг стал началом пути к 
Господу.

…И вот уже крестный ход с хоругвя-
ми, крестом, возглавляемый секретарем 
Лысковской и Лукояновской епархии свя-
щенником Андреем Самсоновым, свя-
щеннослужителями благочиния направ-
ляются к месту встречи дорогого образа. 
Некоторое время ожидания.

- Едет, едет, - тихонько звучит между 
собравшимися.

Машина останавливается, о. Андрей 
(Самсонов) благоговейно принимает свя-
тыню и все направляются в храм Господень. 
Некоторые прихожане из-за многолюдно-
сти слушали акафист с молебном батюшке 
Серафиму в притворе, что не делало его 
менее значимым.

И вот мы уже припадаем к его святым 
мощам, иконе, а он смотрит на нас с пони-
манием, сочувствием и великой любовью. 
И этот взгляд проникает в глубины душ 
человеческих.

- Батюшка Серафим, моли Бога о нас!
Литургию вел священник Андрей 

(Самсонов), сослужили ему все свя-
щеннослужители нашего Пильнинского 
благочиния.

В храме присутствовала благодать 
Божия. Слова богослужебных молитв, 
клиросное пение – весь молитвенный на-
строй открывал сердца и души для воспри-
ятия этой благодати. Радовало и то, что в 
службе принимали участие дети священ-
нослужителей Пильнинского благочиния: 
учащийся Выксунского епархиального 
училища Серафим Шубин и клиросный 

хор храма Успения Пресвятой Богородицы 
с. Бортсурманы, регентом которого явля-
ется матушка Елена Смирнова, а большую 
часть хора – дети о. Андрея и матушки 
Елены.

Радовались не только молящиеся, но и 
вся природа.

Когда крестный ход направлял-
ся к дверям храма, показался яркий 
диск солнца в огненном ореоле и вдруг 
(о, чудо!) с его середины стали отбрасы-
ваться круги так, как солнышко играет на 
Пасху.

Глазам своим не поверила. Обратила 
внимание на это чудо рядом стоящей при-
хожанки. И она стала свидетельницей ра-
дости Вселенной. И тут промысел Божий, 
ведь Серафим Саровский, встречая каж-
дого, говорил: «Радость моя, Христос 
воскресе!»

За литургией многие приобщились 
Христовых Таин.

С напутственным словом к собравшим-
ся обратился секретарь новообразованной 
Лысковской и Лукояновской  епархии о. 
Андрей. Он также поблагодарил настояте-
ля за понесенные труды и призвал прихо-
жан по возможности участвовать в созида-
нии и благоукрашении храма.

На следующий день, в воскресение, при-
хожане вновь спешили в храм, где теперь 
постоянно будет находиться икона препо-
добного Серафима Саровского. 

Прихожане молились на литургии, во вре-
мя чтения акафиста батюшке Серафиму, 
водосвятного молебна. И расходиться не 
спешили.

СЛАВА БОГУ ЗА ВСЕ!СЛАВА БОГУ ЗА ВСЕ!
В такой кратчайший подготовитель-

ный срок сделано немало и еще боль-
ше предстоит. По словам настоятеля 
о. Сергия (Данилова), такой сердеч-
ной помощи от главы администра-
ции городского поселения Пильны 

Н.В. Ваганова не ожидал. Обычно к новому 
человеку вначале присматриваются, а по-
том уж, да и то не всегда, помогают. А тут 
сразу Николай Васильевич воспринял все 
церковные нужды, как свои собственные, 
познакомил батюшку с теми, кто может 
помочь.

Отнеслись с большим понимани-
ем к происходящему Л.В. Педина, 
В.Г. Мельников (администрация город-
ского поселения), Н.М. Степанов (нач. 
электросетей), А.А. Карпов (директор МУП 
«Горжилфонд»), А.Н. Устимов (директор 
ООО «Присурье»), Н.В. Королева (дирек-
тор ООО «Мелиоратор»), С.А. Лисицын, 
А.В. Баранов, В.Н. Харитонов.

Батюшка Серафим собрал вокруг себя 
неравнодушных людей во славу Господню.

В результате и освещение внутри храма 
наладили, и для освещения территории 
храма опоры поставили, асфальтовое по-
крытие сделали.

Впереди еще много дел. Любая помощь 
храму уместна и приветствуется.

М. ДУЛУШКОВА.
На снимке: во время крестного хода.

ДУХОВНАЯ РАДОСТЬДУХОВНАЯ РАДОСТЬ

РАСПИСАНИЕ 
БОГОСЛУЖЕНИЙ

в церкви  р. п. Пильна
16.11
суббота

07:30
08:00
15:00

Акафист свт. Николаю 
Чудотворцу
Мчч. Акепсима, Иоасафа 
и Аифала.
Божественная Литургия.
Панихида
Воскресное всенощное 
бдение.

17.11
воскресен.

07:30
08:00

Акафист Серафиму 
Саровскому
Прп. Иоанникия Великого.
Божественная Литургия. 
Молебен.Заупокойная 
лития.

ВНИМАНИЕ! 
ГБОУ СПО «Пильнинский 

агропромышленный техникум»
проводит ПОСЛЕДНИЙ НАБОР 
подготовки водителей автотран-
спортных средств категории «В» 
ПО СТАРОЙ ПРОГРАММЕ.

2 экзамена в РЭП ГАИ вместо 
4 экзаменов в будущем, 

по новой программе.
Количество мест ограничено.

Справки по телефону 5-10-52.

ДОСТУПНО ПОДПИСЧИКАМ


